

Les féminines puissance 7



Les Aixoises, qui jouaient à Cusset, gardent leurs chances.

Les Aix'Plosives se déplaçaient à Cusset (Allier) pour le compte du second Tournoi qualificatif pour la Finale Sud-Est. Bon début de tournoi pour les Aixoises face à l'entente ESSER (St-Jean-en-Royans, St Marcellin et Romans) avec cinq essais de bonne facture.

Le match suivant les opposait à Brioude, leurs premières rivales pour obtenir la deuxième place qualificative pour la phase finale sud-est - Cusset étant légitimant favori pour la première place. Elles n'ont laissé aucune chance à leurs adversaires, les privant de ballons et pratiquant un beau jeu de mouvement. Elles inscrivent trois essais et en encaissent un seul. Enfin, face

aux hôtes du jour, Cusset, elles ont un peu trop subi le match, laissant trop l'initiative aux filles de l'Allier. Grâce à leur deuxième place dans ce tournoi, elles prennent une option sur la qualification.

"Tout se jouera le 12 février à Annonay en espérant encore de bons résultats.

Pour cela il faudra de nouveau respecter les consignes de jeu et encore améliorer la défense et la communication." prévient Eusèbe Bognier, confiant et satisfait de ce long déplacement en terre Auvergnate. Voilà les Aixoises plus que jamais en course pour la finale Sud-Est.

J.D.

RÉSULTATS du tournoi :
Aix 25 ESSER 5 ; Aix 17
Brioude 7 ; Aix 0 Cusset
24. Forfait de Annonay